



みんなで協力して作業を行っています



和紙づくりの下準備で牛乳パックを細かく切る作業です



指導員の手ほどきで名刺づくりにも取り組んでいます



作業所メンバーの親睦に神戸へ日帰り旅行をしました

つばき作業所

つばき作業所は、平成元年に知的障害の子らが地域で暮らしていけるように、上郡町手つなぐ親の会（現・上郡町手つなぐ育成会）の運営で、旧役場内の一室を借りて始められました。

そして今年4月、千種川の河川改修による旧役場内の一室を壊しに伴い、新たに建築された障害者支援センター内に移転しました。その際に専門の指導員も採用し、月曜日から金曜日まで週5日間の本格的な作業所として再スタートしました。

作業所は、午前9時から午後4時ごろまで開いていて、毎日規則正しいスケジュールにしたがって作業に取り組んでいます。現在のつばき作業所の主な仕事は、町内業者の下請けでSファックの袋詰めなどの軽作業です。この日は工事などに使う太い針を利用した名刺・ハガキの印刷や、牛乳パックを使った紙書きなどを行っています。

月・水・金には、愛心園の園生と職員も作業所へ来て、いっしょに作業に取り組みます。大勢で取り組むほうが活気があって、メンバーの皆さんも楽しそうですが、作業スペースが限られるので、少し狭くなってしまいのが悩みの種だそうです。

作業所に通う皆さんには、毎日作業所で作業に取り組むだけでなく、様々な行事や野外活動に

彼らのペースで進められています。作業所ではこの他に紙箱折りなど、企業からの下請け業務、作業所独自で取り組んでいるパソコンとカラープリンターを利用した名刺・ハガキの印刷や、牛乳パックを使った紙書きなどを行っています。

作業所のこれからについて、責任者の武田さんは、「河川改修で作業所の移転が決まったときは、どうなるのかと不安になりましたが、よい場所に移転できてよかったです」と語っています。

作業所のこれからについて、も参加しています。社会参加活動も兼ねて、時には一緒に買い物に出かけたり、食事を一緒に食べに出たりもします。

この町で共に生きる

上郡町障害者支援センター

今年の4月、上郡町商工会の西隣に上郡町障害者支援センターが開所して半年が過ぎました。同センターは、障害者の相談事業と作業所運営の調整を業務とする「障害者支援センター」と知的障害者小規模作業所「赤相みのり上郡作業所」のふたつの作業所が同居している施設です。知的障害者と精神障害者の作業所が同居している施設は県内でもめずらしく関係者の注目を集めています。現在、両作業所にあわせて約15名の方が通所されています。

今回は、障害者支援センターのふたつの作業所での日常生活の様子をご紹介します。



※写真は、作業所で毎月行われているミニコンサートの様子

